

# Einladung

IG Metall

Aalen und Schwäbisch Gmünd



## Jahresauftakt „Tarifrunde“ Digitale Funktionärskonferenz

**Montag, den 25. Januar 2021 um 16:30 Uhr bis ca. 18:00 Uhr**  
**Online per Zoom, wir senden live aus dem Stadtgarten in Schwäbisch Gmünd**

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

wir wünschen Dir für das neue Jahr viel Gesundheit und alles Gute.

In mehreren Branchen stehen in diesem Jahr Tariffbewegungen an. Es geht für uns alle um:



Zukunftssicherung



Verbesserung für Auszubildende und Studierende



Beschäftigungssicherheit



Stärkung der Einkommen

Gleichzeitig bestimmt noch immer die Corona-Pandemie unseren Alltag. Viele von Euch stellen sich die Frage, ob und wie eine Tarifrunde in Corona-Zeiten funktionieren kann.

Auf unserer digitalen Funktionärskonferenz wollen wir unter anderem darüber sprechen:

- Was will die IG Metall in den Tariffunden verschiedener Branchen durchsetzen?
- Wie können in den Betrieben und der Öffentlichkeit mobilisieren und unsere Ziele erreichen?
- Was sind die Vorstellungen der Arbeitgeberverbände in diesen Zeiten?

Zukunft sichern! Wir werden zusammen mit Kolleginnen und Kollegen aus den Betrieben der Regionen informieren und uns austauschen. Wir freuen uns auf Deine Teilnahme. Dazu wollen wir mit unserem Jahresauftakt den Startschuss leisten.

Anmeldung

Bitte melde Dich per E-Mail bei [kathrin.ulbricht@igmetall.de](mailto:kathrin.ulbricht@igmetall.de) an.  
Den Link zur Funktionärskonferenz erhältst Du nach Deiner Anmeldung.

Für Einzelne besteht nach Rücksprache die Möglichkeit vor Ort teilzunehmen.

### KONTAKT

IG Metall Aalen, Friedrichstr. 54, 73430 Aalen

Ansprechpartnerin: Kathrin Ulbricht, Telefon: 07361 – 95 9118